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Compte-rendu de l’assemblée générale de l’ARGR IDF du 27 mars 2025 

 

1) Participants :  

•  Présents : 41 soit 12.06% 

•  Pouvoirs : 46 soit 13.53% 

 

2) Présentation du rapport moral 2024 : 
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3) Budget : 

Réalisé 2024 : 

• Recette 118k€ 

• Dépenses 110 k€ 

• Résultat :  +8947,71€ (expliqué par l’arrêt de la Chorale, et le manque d’activité de la section 

Découverte amicale) 

• Trésorerie au 15/01/25 : 104,5 k€, à noter → niveau légèrement supérieur mais restant proche 

de celui de 2024 

 

Certification des comptes : 

• Audits sur éléments comptables : les comptes ont été certifiés, sans observation sur les documents 

présentés ni anomalies observées, et sont le véritable reflet des comptes de notre association. 

 

• Vote : les comptes sont validés à la majorité 



 

 Confidential C 

 

• Pour mémoire. Les comptes sont consultables par tous les adhérents, lors des permanences 2 fois 

par semaine du trésorier (mardi et jeudi) 

 

4) Budget 2025 : 

 

• Bilan des adhérents  

De 2017 à 2024, le nombre des adhérents est passé de 713 à 338 (152 actifs et 186 retraités) 

Le budget 2025 est construit sur une base prévisionnelle de 300 adhérents 

 

• Proposition de budget 2025 

Sur la base des résultats 2024 et les travaux prévisionnels du bureau sur 2025 en augmentation, le budget 

2025 est proposé à hauteur de 28k€ 

➔ Recettes 28100 / dépenses 28000€ 

 

• Vote : le budget est validé à la majorité 

 

5) Conseil d’administration 2025: 

Le conseil d’administration soumis se compose de (* actifs) : 

• DESLANDES * Emilie    

• BODIN * Cédric    

• BOINAY  Pierre 

• BOUSQUET José    

• CHERET* Jean-François   

• CABARET Bernard   

• LEFRESNE Robert    

• LORIN-GROSCLAUDE * Véronique   

• LOUVEAU Alain      

• MONTEIRO Alain    

• OMONT Camille   

• PAROT * Thierry     

• VIGGIANI* Vincent 

Le bureau proposé se compose de : 

• Président :   CHERET*Jean-François 

• Vice-Présidente : LORIN-GROSCLAUDE * Véronique 

• Vice-Président :  LEFRESNE Robert 

• Trésorier / gestion : OMONT Camille 

• Trésorier adjoint : MONTEIRO Alain    

• Secrétaire Général : PAROT* Thierry     

• Secrétaire adjoint : CABARET Bernard  

 

Proposition votée et validée à l’unanimité 
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6) Conseil des anciens : 

Reconduction proposée de : 

• Jean-Claude GORENNE 

• Claude VASSAL 

• Jean-Claude LANGLOIS 

 

Proposition votée et validée à l’unanimité 

 

 

7) Commission de contrôle : 

Reconduction proposée de : 

• Jean-Marc DEGUIL 

• Patrick GENRE 

 

Proposition votée et validée à l’unanimité 

 

8) Informations du président 

• Information le 11 février que la direction de l’immobilier et des Services généraux de Renault arrêtera le 

contrat de location des salles à partir d’aout 2025 

Ce contrat était important car il permet quasiment d’équilibrer le budget de la fédération 

Pour information le contrat était pour un montant de 700k€, il parait évident que sans ce budget, 

l’équilibre financier de la FARGR ne pourra pas être maintenu. 

 

• Réunion de la fédération s’est tenue le 14 mars avec Jean-Francois GAL pour partager sur ce sujet. Il 

nous est demandé de constituer un groupe de travail pour : 

o Redéfinir notre raison d’être 

o De mobiliser les jeunes embauchés, de développer à nouveau un attachement à l’entreprise 

o De construire un projet qui permette à la fois de maintenir l’activité actuelle sur le site IDF et  en 

parallèle de construire de pouvoir recruter sur le bassin du TCR 

o Ouverture à l’extérieur, et recherche d’un potentiel locataire  

 

• Informations sur la réunion d’échange entre FARGR et ARGR IDF du 24 mars 

Le compte-rendu sera mis à disposition sur le site web de l’amicale 

La fédération comme l’amicale IDF doivent ensemble proposer des solutions, solutions qui passeront 

probablement par la recherche d’un ou d’autres partenaires pour occuper le site en remplacement de 

Renault 

Possible recherche de support auprès du CEO : pour ce faire, il nous faudra un projet à présenter 

Opportunité de créations de partenariat avec CSE IDF, qui permettront aussi de faire le lien entre les 

anciens et les nouveaux. 

 

• Partage du courrier ARGR IDF envoyé à la fédération le 6 mars dernier 

(Courrier également disponible sur le site web de l’amicale) 
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9) Séance de questions : 

 

• Echéances pour proposer des solutions ? 

Le projet doit être disponible en septembre, avec une 1ère version draft en juillet pour prise de RDV avec 

notre CEO. 

Le 1er objectif est de trouver un locataire (1 étage) , pour permettre de donner du temps « équilibre 

financier) 

 

• A-t-on l’appui des présidents des amicales régionales ? 

Il y a des soutiens, et des réponses plus « pragmatiques » 

 

• L’amicale est-elle propriétaire des locaux ? 

Cela reste à établir, historiquement les locaux nous appartenaient et ont été financés par les entités 

historiquement antérieures de l’amicale.  

La question a été officiellement posée et est à ce stade en attente de réponse  

 

• Vente du pavillon et du terrain : quel était le signataire de la vente ? 

La vente n’a pas été signée par l’amicale IDF 

La question a été posée à la fédération et est en attente de réponse 

 

• Consultation du cadastre 

Le 27 mars 2017, il y a eu une division du site de la rue des Abondances, pour permettre la vente du 

pavillon en deux volumes n° parcelle57 et B 58  

Pour permettre cette division il est théoriquement requis une assemblée générale extraordinaire, dont 

on n’a pas connaissance. 

 

 

Clôture de séance à 19H30 

 

 

 

 

 

Thierry PAROT 

Secrétaire de l’amicale IDF 

 

 Connectez-vous au site web de notre ARGR pour connaitre les manifestations ou événements programmés 

 

https://fargr.com/argr/ile-de-france 

https://fargr.com/argr/ile-de-france

